

Visita amistosa del Trincherpe

El Diario Vasco, [1947-01].

Mañana, domingo, recibiremos en Etxeberrieta a otro equipo de Pasajes, al Trincherpe. Hace muchos años que este fuerte conjunto no pisa nuestro terreno y hay grandes deseos de verlo enfrentado a nuestros muchachos. A este aliciente de novedad va unido el que proporciona el buen juego que practican los trincherpistas. De ahí que no sea aventurado suponer una bonita entrada en Etxeberrieta. La directiva del Euskalduna ha decidido fijar una entrada de una peseta para los socios, al objeto de cubrir un presupuesto que se las trae y sin que esta modesta cantidad perjudique notablemente al que en esa constancia mensual presta con la cuota su ayuda.